



Presidente de San Lázaro se echa "cascarita" con "El Matador" dentro del pleno y lo critican

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, publicó un video al interior del salón de pleno, en el que se le observa aventarle un balón al exfutbolista Luis Hernández "El Matador", quien lo domina y lo pateo.



El acto ha sido calificado en redes como una falta de respeto al recinto legislativo.

"Aprendiendo la dominada perfecta y listo para meter muchos goles. Cascarita con mi paisano Luis "Matador" Hernández", escribió en su cuenta de Twitter junto con el video que compartió.

La diputada priista, Laura Barrera escribió en la red social; "Presidente! Tenga respeto por el recinto legislativo!".

Melissa Vargas, también legisladora tricolor, opinó que lo que hizo Gutiérrez Luna es "un descaro".

"Que descaro, ocupar el pleno de la @Mx_Diputados como su salón de juegos. Tienen que ubicarse. Morena y sus Diputados actúan como menores de edad. Con el debido respeto para mis niños y niñas de México", compartió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidente-de-san-lazaro-se-echa-cascarita-con-el-matador-dentro-del-pleno-y-lo-critican>